



Impresionante Románico Palentino

Lo que queda de un viaje es lo que queda en tu corazón

Fecha de salida: 16 de marzo

Descripción del circuito

La provincia de Palencia es la zona más rica en monumentos románicos de Europa. En ella podremos dejarnos impresionar por grandes iglesias parroquiales románicas, y también por humildes ermitas rurales, pasando por conjuntos monásticos, pilas bautismales, capiteles, ...

Aunque hay restos de edificaciones románicas y esculturas en toda Palencia, hemos elegido algunas zonas clave en torno a las cuales la concentración es mayor.

El tramo del Camino de Santiago con Fromista como uno de sus grandes exponentes, el norte con Aguilar de Campoo, Moarves de Ojeda, San Andrés de Arroyo y Santa María la Real... En nuestro circuito visitaremos también Palencia capital, Carrión de los Condes, la triple esclusa del Canal de Castilla ...

Itinerario

Día 1: Ciudad de Origen - Palencia

Salida a primera hora hacia Palencia. Visita guiada de esta ciudad rica en historia. Disfrutaremos de un paseo a orillas del río Carrión. En Palencia destaca su catedral, primitivo templo visigodo, posteriormente prerrománico y actual templo gótico. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 2: Ruta del Románico Norte: Moarves de Ojeda - San Andrés de Arroyo Aguilar de Campoo - Olleros - Mave

Tras el desayuno iniciaremos un interesante recorrido. Moarves de Ojeda, con la iglesia de San Juan que posee una imponente fachada coronada por el Pantocrátor y el apostolado. Vallespinoso de Aguilar (iglesia románica de Sta Cecilia en un enclave privilegiado, pendiente apertura, si no veríamos el Monasterio de San Andrés del Arroyo, claustro románico del s. XII con sus capiteles de motivos vegetales, todos ellos distintos.

Aguilar de Campoo será nuestro siguiente destino, donde veremos su, conjunto monumental, exteriores de la colegiata de San Miguel, la Iglesia de Santa Cecilia y Santa María la Real, una abadía con estilo de transición del románico al gótico con elementos cistercienses y considerada Monumento Histórico Artístico. Almuerzo libre. Ya por la tarde continuaremos nuestro recorrido en Olleros de Pisuerga, parte del camino de Santiago norte y que cuenta con un patrimonio excepcional como su iglesia rupestre de los Santos Justo y Pastor, y en Mave donde destaca la iglesia románica de Santa María. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 3: Camino de Santiago: Tamara de Campos - Fromista Canal de Castilla - Villalcazar de Sirga - Carrión de los Condes

Desayuno, y salida hacia el Camino de Santiago a su paso por Palencia, un recorrido para las sensaciones. Támara de Campos. Iglesia de S. Hipólito (templo de proporciones catedralicias) y la ermita románica. Fromista: Iglesia de S. Martín de Tours, hito del románico español "la diosa de las iglesias románicas palentinas" en la que nos sorprende la perfección de sus formas y su riqueza ornamental. Veremos la cuádruple esclusa del Canal de Castilla con explicación sobre el mismo. Idea del Marqués de la Ensenada fue iniciado a fines del S. XVIII para llevar las mercancías hacia Santander. Comida en Fromista.

Por la tarde: Siguiendo el Camino de Santiago Villalcázar de Sirga a medio camino entre Fromista y Carrión de los Condes, donde los templarios fundaron una importante encomienda en el s. XII fruto de la cual tenemos el templo de Santa María la Blanca, conocida por las Cantigas de Alfonso X el Sabio, visitaremos sus exteriores. Carrión de los Condes donde se unían la vía romana Aquitania de Burdeos a Astorga y la Jacobea de Sancho III de Navarra desde Pamplona. Corte de reyes y cuna de ilustres personajes como el Marqués de Santillana. Recorrido por el casco histórico visitando la iglesia de Santa M^a del Camino y la iglesia de Santiago con su espectacular portada. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 4: Palencia - Ampudia - Baños de Cerrato - Ciudad de origen

Desayuno y salida hacia Ampudia, Castillo de los Fontaneda, y recorrido por la villa: exteriores de la Colegiata de S. Miguel y calles soportadas. Ya en Baños de Cerrato, podremos visitar la iglesia visigótica de S. Juan de Baños. Almuerzo libre y continuación hacia las respectivas ciudades de origen.

¡No te lo pierdas!

- Amplio programa de excursiones

Adulto en doble	331 €
Adulto en triple	331 €
Adulto en individual	429 €

Incluido

- Viaje en autocar
- Tres noches, tres desayunos y tres cenas
- Hotel Castilla Vieja *** en Palencia
- Todas las excursiones en destino, con guías locales
- Entradas a todos los museos y recintos visitados
- Guía coordinador
- Seguro Mapfre

No incluido

- Los circuitos NO incluyen bebidas, cafés o extras en los hoteles
- No se incluyen servicios que no se detallan de forma expresa en el apartado incluye.

Observaciones

- El orden del circuito o de las visitas y excursiones, tanto de las incluidas como las opcionales o facultativas, podrá ser variado siempre que ello no afecte al contenido del mismo.
- Si por causas de fuerza mayor (razones climatológicas, cierres imprevistos de museos y recintos, etc...), no pudiera realizarse alguna excursión o visita, el guía podrá sustituirlas por otras o anularlas.
- Las habitaciones podrán ser ocupadas normalmente a partir de las 14:00-15:00.